

平成 29 年度 交通安全運動期間中の活動

年に 4 回行われた交通安全運動期間に関する情報をお知らせします。

春の全国交通安全運動（4 月 6 日から 4 月 15 日）

【主要行事】

4 月 6 日：交通安全出動式・交通安全 PR 街頭指導

ミスひまわりを 1 日警察署長に任命し、伊勢崎警察署にて白バイ・パトカー等の出動式を行いました。終了後は国道 462 号にて啓発物（くわまる反射材）の配布を行い、交通安全 PR を行いました。

4 月 10 日：交通事故死ゼロを目指す日啓発

華蔵寺公園にて啓発物（くわまる反射材）の配布を行い、交通安全啓発を図りました。

その他、朝の車両広報や新入学児童を対象にした交通安全啓発活動を行いました。



4 月 10 日 交通事故死ゼロを目指す日啓発の様子（華蔵寺公園）

夏の県民交通安全運動（7月11日から7月20日）

【主要行事】

7月11日：交通安全出動式・交通安全PR街頭指導

交通安全子供自転車群馬県大会に出場したあずま小学校の児童4名を一日警察署長に任命し、伊勢崎警察署にて白バイ・パトカー等の出動式を行いました。その後、国道462号にて啓発物（交通安全啓発うちわ）を配布し、交通安全PRを行いました。

7月15日：自転車マナーアップ運動

伊勢崎市立四ツ葉学園中等教育学校にて、交通安全委員の生徒と共に啓発物（キャラクター反射ストラップ）の配付を行い、自転車のマナーアップをPRしました。

その他、朝の車両広報や七夕まつり時の街頭指導などの交通安全啓発活動を行いました。



7月11日 交通安全PR街頭指導の様子（国道462号）

秋の全国交通安全運動（9月21日から9月30日）

【主要行事】

9月22日：伊勢崎・玉村交通安全大会

伊勢崎市民プラザにて、ミスユニバースジャパン群馬県代表の木部真理さんを一日警察署長に任命し、伊勢崎・玉村交通安全大会を行いました。秋の優良運転者表彰や交通安全講話、啓発物の配布を行うなど、交通安全を呼びかけました。

9月24日：交通事故死ゼロを目指す日啓発

山崎製パン株式会社様に協賛をいただき、スマーク伊勢崎にて啓発物（山崎製パン(株)オリジナルようかん・反射材）の配布をし、交通事故死ゼロの日をPRしました。

その他、朝の車両広報や飲酒運転根絶パトロールの実施などの交通安全啓発活動を行いました。



9月24日 交通事故死ゼロを目指す日啓発の様子（スマーク伊勢崎）

冬の県民交通安全運動（12月1日から12月10日）

【主要行事】

12月1日：交通安全出動式・交通安全PR街頭指導

伊勢崎警察署にて上武大学駅伝部監督の近藤重勝さんを一日警察署長に任命し、出動式を行いました。終了後、国道462号にて啓発用品（ハンドクリーム・反射材）を配布し、交通安全PRを行いました。

12月7日：自転車マナーアップ運動

伊勢崎市立赤堀中学校にて、啓発物（キャラクター反射ストラップ）を配付し、自転車のマナーアップをPRしました。

その他、朝の車両広報や高齢者向け交通安全街頭指導で反射材の配布を行うなど、交通安全啓発活動を行いました。



12月1日 交通安全出動式の様子（伊勢崎警察署）